

Liebe Ringelsocken,

endlich ist es so weit. Wir starten ein "Pilot- Projekt" bis zu den Sommerferien.

Am

1. Juni

8. Juni

15. Juni

22. Juni und

29. Juni finden wieder Ringelsocken statt.

Wir treffen uns kurz vor 17 Uhr im Geschwister- Scholl- Weg (Tor zum Garten) und sind **bei jedem Wetter draußen**.

Deshalb denkt an passende Kleidung. Auch einen Rucksack mit etwas zu trinken könnt ihr mitbringen.

Wir haben uns schon Geländespiele, Dorfspiele, Kräuterkunde- Spiele und andere interessante Dinge überlegt. Lasst euch überraschen.

Wir wissen, dass vielleicht nicht alle dienstags können, aber so ist wenigstens ein Neustart möglich.

Leider brauchen wir immer noch eine Alltagsmaske.

Wir freuen uns sehr über eine Rückmeldung, auch wenn ihr noch nicht dabei sein könnt.

An:

christa.dross@gmail.com

Nach den Sommerferien schauen wir dann mal weiter.

Ganz liebe Grüße,

euer Ringelsockenteam